
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

  REQUERIMENTO Nº 165 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta casa sobre a existência ou não, de um projeto para abertura de 

atendimento às pessoas com Diabete, Hipertensas, e idosas sem cartão cidadão, 

no posto de saúde. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

O motivo deste requerimento é ter conhecimento se há ou não, um 

projeto que vise o atendimento das pessoas dentro das especificações acima, que 

ainda não possuem o cartão cidadão, nos postos de saúde de seu bairro, pois, estas,  

necessitam de atendimento específico e com certa frequência, no posto de saúde de 

seu bairro,  para fazer algum  tipo de procedimento, e muitas vezes são impedidas 

pela falta do cartão cidadão.  

A possibilidade destes atendimentos facilitaria a vida destas pessoas  

que não tem condições de vir até o Hospital Municipal ou até a UPA, por causa da 

frequência  que necessitam e pela dificuldade muitas vezes de locomoção. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 14 de junho de 2013.  

a.VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de junho de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 
 


